

Volkskrankheit Diabetes fordert die Politik

Gesundheitskrise, Versorgungssicherheit, Lösungsstrategien: Die GesundheitssprecherInnen der Parlamentsparteien reden im Podcast "Treffpunkt Diabetes" Klartext.

Wien, 1. Juli 2024 – „Diabetes gilt als Volkskrankheit, dabei ist gar nicht klar, wie viele Menschen in Österreich betroffen sind! Sieht die Politik Handlungsbedarf?“ oder: „Müssen Menschen mit Diabetes befürchten, bald nicht mehr die besten Medikamente von den Krankenkassen zu bekommen?“ oder: „Was wird die Partei, die Sie wählen wollen, tun, um das Leben von Menschen mit Diabetes zu verbessern?“

Diesen und weiteren Fragen rund um die Volkskrankheit Diabetes geht der Podcast „Treffpunkt Diabetes“ nach. „Treffpunkt Diabetes“ ist eine Aktion der [Diabetes Initiative Österreich](#), ein Zusammenschluss von Menschen, die in unterschiedlichsten Funktionen des Gesundheitssystems das Ziel verfolgen, das Leben von Menschen mit Diabetes zu verbessern. TV-Moderator und Typ-1-Diabetiker Wolfgang Schiefer stellt die Fragen, die Gesundheitssprecher:innen der fünf Parlamentsparteien stehen Rede und Antwort.

Was wollen die politischen Parteien?

Das ist im „Superwahljahr“ 2024, im Vorfeld der Nationalratswahl am 29. September, durchaus relevant, denn: Bis zu 600.000 Betroffene, ihre Angehörigen und zehntausende Menschen, die die Versorgung und Betreuung von Menschen mit Diabetes zu ihrem Beruf gemacht haben, sind an den Wahlurnen eine ernstzunehmende Größe.

Natürlich waren die Diabetesversorgung, knappe Ressourcen und die Debatte um die Finanzierung und Ausgestaltung des Gesundheitssystems wiederkehrende Themen bei „Treffpunkt Diabetes“. Im Folgenden finden Sie Aussagen aus den Interviews.

„Treffpunkt Diabetes“ Sommergespräche – die Termine

- **2. Juli:** Mag. pharm. Gerhard Kaniak, Freiheitliche Partei Österreichs (FPÖ)
- **9. Juli:** Fiona Fiedler, BEd, NEOS
- **16. Juli:** Ralph Schallmeiner, Die Grünen
- **23. Juli:** Dr. Josef Smolle, Österreichische Volkspartei (ÖVP)
- **30. Juli:** Philipp Kucher, Sozialdemokratische Partei Österreichs (SPÖ)

O-Töne aus den einzelnen Interviews und einen Trailer (Länge: 3 Minuten) gibt es hier: <https://tinyurl.com/TDSommergespraeche>

Der Podcast „Treffpunkt Diabetes“ ist auf der Webseite der [Diabetes Initiative Österreich](#) abrufbar und überall, wo es Podcasts gibt.

Über die Diabetesinitiative Österreich

Die Diabetes Initiative Österreich ist ein Verein, der nicht auf Gewinn ausgerichtet ist und es sich zum Ziel gesetzt hat, eine führende Rolle im Kampf gegen Diabetes in Österreich einzunehmen. Die Diabetes Initiative Österreich sieht sich dabei als Plattform für Stakeholder aus allen Bereichen des Lebens, die mit Diabetes mellitus zu tun haben, um dadurch einen breiten, interdisziplinären Dialog zu fördern.

Kontakt: DIÖ – Diabetes Initiative Österreich c/o Prim. Dr. Claudia Francesconi, Sonderkrankenanstalt Rehabilitationszentrum 2534 Alland, ZVR-Zahl: 614418817, E-Mail: office@diabetesinitiative.at, Web: www.diabetesinitiative.at